

" en la lente y Holiness de Hermeneutic "
Andy Johnson

Respuesta

Jesse C. Middendorf
General Superintendent, iglesia del Nazarene

Tomo gran comodidad en la afirmación de profesor Johnson del tenet que distingue de la iglesia del Nazarene. Su posición está clara: " esa llamada del dios su gente al regalo del holiness y de la lata ellos en actualidad con un carácter santo no es adentro conflicto."

También afirmo su posición que que usa la lente hermeneutical del " secondness " y del " instantaneousness " no sea la única manera fiel para la comunidad de la fe de leer los textos del NT que facilitan un contexto en el cual el dios pueda formar a la comunidad en una comunidad santa.

Sin embargo, sostengo que debemos tener cuidados de no abandonar demasiado rápidamente el uso de los términos a pesar de qué aparece ser el disminuir de su uso en la vida de la iglesia. Quizás, la mayor necesidad es más profundamente al exegete algunos de los pasos para evitar una " prueba-texting " que se traicione en una interpretación demasiado baja de algunos de nuestros textos preferidos.

Concedido, hay otras maneras fieles al exegete algunos de nuestros pasos de la base que a la demanda que dan a ayuda primaria a nuestra opinión del " subsequence " o del " secondness " del sanctification entero. Sin embargo, la experiencia se parece indicar que para mucha gente, la lengua del secondness y el instantaneousness es vitales a comprender y a apropiarse de las provisiones de la tolerancia que hacen tal holiness de carácter posible. Para el Wesleyan / el Arminian, la búsqueda del holiness no es una opción deseable o los medios a la ventaja espiritual, sino es una parte de la orden de la salvación. La razón que somos propensos encontrar la idea del " secondness " en una variedad de pasos es nuestra convicción profunda, llevada de experiencia y de nuestra comprensión del alcance más amplio del scripture, que la misma naturaleza del rescate para el humankind lo exige

Tan central es esto a nuestro uno mismo-self-understanding indicado como denominación (véase nuestros " artículos de la fe " y de la " declaración convenida de la creencia") que debemos hacer frente a una preocupación seria honesto y en ángulo recto: Que la lengua del secondness y del instantaneousness se parece ser utilizada menos y menos por el clero y el laity debe hacernos encontrar maneras de reafirmar la validez de tal lengua mientras que en el mismo tiempo que evita la tendencia a forzar una interpretación sobre los pasos, que, en el mejor de los casos, deducen tal convicción. Mientras que las cambios culturales y societal pueden alterar algunos de los understandings en cuanto a cómo el dios logra el suyo voluntad para el holiness en los corazones y las vidas de believers, la realidad es, el dios todavía justifica, regeneró, y adopta, y desea más lejos restaurar el " Imago estropeado Dei."

Subsequence, o el secondness, se funda en lejos más que la " lente hermeneutical " con cuál pudo visión una cualquier solo paso del scripture. También exige una lente experimental que reconozca las ambigüedades hechas frente por cualesquiera que intenten forzar lengua y la

experiencia a coincidir exactamente a través de cada lengua y a cultivar así como a través el del societal e histórico se divide ocasionado por el marzo del tiempo. Cuál es críticamente importante para la iglesia del Nazarene debe evitar defensividad como buscamos medios más adecuados de expresar, para cada nueva generación, de nuestras convicciones profundamente llevadas a cabo con respecto al sanctification entero o de la vida más profunda, sobre su " secondness " o su " instantaneousness." Nuestra lectura e interpretación del scripture se deben dirigir siempre por beca cuidadosa. Pero nuestra beca no debe pasar por alto lo que nos han enseñado las experiencias y las interpretaciones de otras, con las edades,

Por lo tanto, no puedo abandonar la convicción que los pasos bajo escrutinio de Johnson permiten *por lo menos* una interpretación del " secondness." La naturaleza de lo que impulsa Paul en la gente de Thessalonica se parece exigir un más profundo, un trabajo más penetrante en los corazones y las vidas de los lectores. " de dios " requiere que los " santifiquen." La implicación de la lengua cada vez más ferviente, y el nivel de la " demanda " colocó en ellos, se parece sugerir no solamente la aspiración, solamente de la apropiación. La insistencia de Paul respecto a su que es santificado " por y por " no permite una interpretación fácil que tal estado de la tolerancia se pueda incorporar en simplemente cerca el " crecimiento en tolerancia." La experiencia humana, toda demasiado doloroso, en todas las culturas, y a través de todas las edades en historia humana, se parece verificar la insistencia de Wesleyan Arminianism — que usted no puede conseguir allí en fuerza humana mera y longing.

Para qué Paul llama es lejano más que un cristianismo " cultivado ". Él insiste en un recurso interno de la tolerancia, del " sanctification a través y a través, " que es posible solamente con una medida de actividad divina en el corazón humano, y que no está conforme a capacidades de desarrollo humanas. La medida de uno mismo-entrega necesario a tal trabajo de la tolerancia se parece posible solamente para los believers, para redimido.

La insistencia de Johnson me animo que la llamada del dios al holiness no sea adentro conflicto. No diferencio con su sugerencia que los pasos citados pueden no soportar una examinación rigurosa por alguien que busca " prueban " secondness o instantaneousness por confianza en estos pasos solamente. Pero insistiría que no desechamos estos pasos como si no tienen ningún elemento del preceptivo en él. No puede ser la única manera fiel para la comunidad de la fe leer los textos en la pregunta, sino que se parecería ser *una* de las maneras que pueden ser leídos.

Mientras que deseamos proteger la integridad de nuestra beca dentro de la tradición de Wesleyan / de Arminian, no vacilemos enseñar y predicar audazmente que la orden de la salvación, con el alcance completo del intento redemptive del dios, exige que sostenemos firmemente al concepto que el dios desea para hacer más que y regeneran nos. Él también tiene hambre para santificar a su gente, " por y a través."

Quizás aquí es de mérito que nos recordemos que la tolerancia del sanctification entero no nos espera para descubrirlo. El suyo voluntad es nuestro sanctification. Él hará esto, si lo permitimos. No tenemos que " buscar " para el holiness. Pues caminamos en la luz, el holiness nos perseguirá; la voluntad insistently, nos sigue persistente. Él que ha llamado es fiel. " él la hará!"

